

REDICTION : ROUBAIX, rue Richard-Lenoir, 43... FOURCOING - 4 bis, Rue de Roubaix.

PRIX DES ABONNEMENTS : Roubais-Tourcoing : Trois mois : 4 fr. 50... Trois mois : 5 francs - Un an : 90 francs

DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Republicain Quotidien

PRIX DES ANNONCES : ANNONCES... RECLAMES... FAITS DIVERS... LOCALES...

Les annonces sont reçues aux bureaux du Journal, 27, rue de Valenciennes, à Lille, et à Paris, dans nos bureaux, 90, rue Taitbout. TELEPHONE A ROUBAIX : N° 051 | A LILLE : N° 07

LA REFORME ELECTORALE. - CATASTROPHE DANS UN CINEMA : 80 MORTS

LE RETRAIT DE L'URGENCE

Au moment où la Chambre reprend la discussion de la réforme électorale... La discussion, de la réforme électorale, qui doit reprendre aujourd'hui même à la Chambre...

On peut d'ailleurs, dès maintenant, prévoir, que deux ou trois séances, tout au plus, suffiront à terminer la discussion des articles du projet de réforme électorale élaboré avec tant de peine par la commission du suffrage universel.

Quelques jours avant les vacances de Pâques, une délégation spécialement nommée par ces quatre groupes de gauche et à laquelle se joignent les républicains de la gauche démocratique du Sénat, alla demander au Président du Conseil de s'associer aux républicains pour demander le retrait de l'urgence et pour prendre l'initiative d'un nouveau projet susceptible de réaliser enfin l'union si désirable de toutes les gauches.

Le gouvernement lui-même a manifesté son intérêt pour ce projet de loi et a officiellement annoncé qu'il appuierait le retrait de l'urgence et déposerait aussitôt après un nouveau projet.

La seule question qui se pose en ce moment est donc de savoir si c'est réalisable. Or, il nous reste huit jours pour répondre à cette question, pour réaliser l'entente nécessaire, pour conclure le pacte transactionnel qui s'impose.

CHRONIQUE DOCUMENTAIRE Idées directrices

Le projet de budget déposé par le Gouvernement pour l'année 1913 se chiffre en dépenses pour 4.694.840.000 francs, mais ce total ne contient ni les 54.018.000 fr. nécessaires à l'exécution du programme naval de loi 1912-13, ni les 90.192.187 francs indispensables au développement du service des télégraphes et téléphones.

En réalité nous sommes en présence des besoins croissants d'un pays dont l'activité et la prospérité grandissent chaque jour, d'un pays qui ne doit être toujours prêt à se défendre car sa richesse lui fait bien des envieux et qui, cependant, n'entreprend rien de grand sans avoir subi l'épreuve de la discussion.

Il faut absolument que les électeurs prennent sur eux de s'occuper de questions budgétaires, d'envisager notre situation financière, le fait qui nous concerne le plus, le fait qui nous concerne le plus, le fait qui nous concerne le plus.

Il ne s'agit pas de ce que nous ne devons pas ignorer de ce que nous ne devons pas ignorer de ce que nous ne devons pas ignorer.

On assure dans les milieux officiels ottomans qu'il est exact que les lords de Smyrne aient tenté d'attirer le « Caucase »... L'incident du « Caucase ».

De la nécessité d'organiser l'Enseignement Professionnel

Dans un article récent, nous disions que la question de l'apprentissage avait été étudiée par tous les intéressés, que plusieurs projets s'en étaient dressés, que le Parlement n'avait plus qu'à choisir.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

Il ne s'agit pas de ce que nous ne devons pas ignorer de ce que nous ne devons pas ignorer de ce que nous ne devons pas ignorer.

On assure dans les milieux officiels ottomans qu'il est exact que les lords de Smyrne aient tenté d'attirer le « Caucase »... L'incident du « Caucase ».

Une raison cachée ?

La célébrité de la société Lilloise — célèbre qu'elle affirmait il n'y a pas longtemps d'une façon si éclatante au concours de Genève — a suscité de nombreuses jalouses.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

Après tant d'autres, il attire l'attention du public sur la nécessité de rendre à la main-d'œuvre française une supériorité que celle-ci a perdue, sous le double effet d'un apprentissage mieux pratiqué et d'une instruction technique mieux distribuée en d'autres pays.

A PROPOS DU CONCOURS DE PARIS

Le Cercle Berlioz et l'Harmonie de Courrières. — On commente beaucoup à Lille la déboisson du jury parisien. — Le Cercle Berlioz lance un défi à l'Harmonie de Courrières.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.

On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés... On a dit que vous aviez entendu par quels cris fut accueillie la seconde décision des jurés.